



Un estudio sitúa a Adventia a la cabeza de las escuelas de pilotos

E. A. S.
SALAMANCA

El estudio *Informe sobre las Escuelas de Pilotos de Aviación Comercial en Europa. Ranking Garofali*, realizado por el especialista en Logística Aeronáutica, Álvaro Garofali, sitúa a la escuela de pilotos salmantina de Adventia, en la primera posición de un ranking sobre los mejores centros formativos de piloto de línea aérea que existen en Europa. Según informaron los autores del trabajo, el estudio parte de la evolución del sector aeronáutico en los últimos doce años, analiza la oferta formativa de piloto de línea aérea que existe en Europa y ha elaborado un ranking de las mejores escuelas de pilotos en la actualidad. En total, han sido estudiadas 396 escuelas de 17 países diferentes.

Adventia se sitúa a la cabeza "por su formación de alta calidad", en colaboración con la Usal, y por contar con "un aeropuerto anexo de carácter internacional y con poco tráfico aéreo, lo que facilita un aprovechamiento máximo de las prácticas de vuelo". Esta escuela es, además, la única que ofrece a sus estudiantes horas ilimitadas y gratuitas de vuelo en simulador; para que el alumno pueda asentar la parte práctica según sus aptitudes y necesidades.

Casi 400 escuelas analizadas

Dentro de las diez mejores posicionadas, aparecen también las escuelas españolas FTE Jerez y Gestair (Madrid), que ocupan la quinta y novena posición, respectivamente. De las 396 escuelas analizadas, sólo fueron conside-

radas en el estudio las 257 que ofertan el curso integrado de ATPL, es decir, la licencia de piloto con las habilitaciones IR (Instrumental), SE (Monomotor), ME (Multimotor), más el curso MCC (Multicrew Cooperation Course) de entrenamiento en cabina y las clases teóricas corres-

pondientes. En España hay 28 escuelas que ofrecen formación para piloto comercial.

En el *ranking* no se han incluido aquellas escuelas que son filiales de las propias líneas aéreas, dado que éstas exigen una formación adecuada a las necesidades de su propia compañía. ■



La Cámara, que preside Martín Mesonero, es la accionista mayoritaria de Adventia. IICAL